

Gasto público aumentó 31% en el último año



El gasto público en el último año aumentó 31 por ciento, según informó el Ministerio de Economía y Finanzas. Este incremento se debe principalmente a la inversión en infraestructura y a los subsidios a las empresas. El gasto en subsidios aumentó 45 por ciento, mientras que el gasto en inversión aumentó 25 por ciento. El gasto en funcionamiento se redujo 10 por ciento.

El gasto público en el último año aumentó 31 por ciento, según informó el Ministerio de Economía y Finanzas. Este incremento se debe principalmente a la inversión en infraestructura y a los subsidios a las empresas. El gasto en subsidios aumentó 45 por ciento, mientras que el gasto en inversión aumentó 25 por ciento. El gasto en funcionamiento se redujo 10 por ciento.

Reservados para el proceso de inversión

El gobierno reservó un monto de 1.500 millones de dólares para el proceso de inversión en el sector privado. Este monto se destinará a financiar proyectos de inversión en infraestructura y en el sector empresarial. El gobierno espera que este monto atraiga inversión extranjera directa y fomente el crecimiento económico.



Investigación en el mercado colombiano



Investigación en el mercado colombiano

El mercado colombiano muestra signos de recuperación, según un estudio reciente. El crecimiento económico se ha acelerado, impulsado por la inversión en infraestructura y el aumento de la actividad empresarial. Sin embargo, persisten algunos desafíos, como la inflación y el desempleo. El gobierno está implementando políticas para abordar estos problemas y promover un crecimiento sostenible.

El mercado colombiano muestra signos de recuperación, según un estudio reciente. El crecimiento económico se ha acelerado, impulsado por la inversión en infraestructura y el aumento de la actividad empresarial. Sin embargo, persisten algunos desafíos, como la inflación y el desempleo. El gobierno está implementando políticas para abordar estos problemas y promover un crecimiento sostenible.

EL 20 DE NOVIEMBRE

Banesco relanza los puntos verdes

A partir del próximo 20 de noviembre, Banesco Banco Universal relanza su programa de puntos verdes Banesco, que ofrece ventajas adicionales para los clientes de la institución financiera.

En nota de Olga Mifsut, vicepresidente de productos pasivos y servicios de la institución explicó que los clientes acumulan puntos con utilizar una cuenta afiliada a los planes Banesco o una tarjeta de crédito de la institución.